
	

	

Marcelo	Corradini	

	 	
Brasil	
	
Breve	biografía.	
	
Marcelo	Corradini,	55	años,	socio-director	de	Kyatera	e	ISSO,	comprometido	con	la	
mejora	y	la	libertad	de	Internet	en	Brasil	y	América	Latina:	
	

• Asesor	de	Abrint	por	seis	años	consecutivos;	
• Director	de	Abrint	por	tres	años;	
• Elegido	para	el	Comité	Electoral	de	LACNIC;	
• Conferencista	sobre	VoIP	en	el	proyecto	ABRINT	na	Estrada;	

Participante	de	varios	congresos	en	Brasil	y	el	mundo,	entre	ellos:	
• LACNIC	23	–	Lima	–	Perú.	
• LACNIC	24	–	Bogotá	–	Colombia.	
• LACNIC	25	–	La	Habana–	Cuba.	
• LACNIC	26	–	San	José	–	Costa	Rica.	
• LACNIC	27	–	Foz	de	Iguazú	–	Brasil.	

Entre	las	actividades	que	ha	realizado,	se	encuentran	la	búsqueda	de	alianzas	y	
productos	innovadores,	a	través	de	visitas	a	empresas	y	centros	de	investigación	tales	
como:	

• Centro	de	Investigación	Ruso	en	Moscú;	
• Industria	de	equipos	de	fibra	óptica	QTECH	en	Moscú;	
• Modelo	de	empresa	de	televisión	e	Internet	en	la	ciudad	de	Voronej,	en	Rusia.	
• Feria	de	tecnología	–	CeBIT	en	Hannover,	Alemania.	
• Universidad	de	Copenhague,	Dinamarca.	
• Centro	de	investigaciones	de	Ericsson	en	Estocolmo,	Suecia.	
• Empresa	de	cableado	del	ayuntamiento	de	Estocolmo	-	STOKAB.	

	
Háblenos	de	usted,	la	persona	y	sus	intereses.	
	
La	historia	de	Kyatera	comenzó	mucho	antes	de	su	fundación.	En	1997,	época	en	que	
Marcelo	Corradini,	licenciado	en	Química,	era	dueño	de	una	fábrica	de	productos	
químicos,	se	oía	mucho	sobre	el	auge	de	Internet	y	del	correo	electrónico	en	Brasil.	En	



	

	

un	momento	descontracturado	en	que	se	encontraba	con	su	representante	comercial	
de	la	ciudad	de	Nova	Odessa,	región	de	Campinas,	se	le	pidió	que	enviara	las	
solicitudes	por	correo	electrónico	y	Corradini	tomó	conciencia	de	que	no	había	
proveedores	de	Internet	en	la	región.	Inmediatamente	visualizó	la	gran	oportunidad	
que	se	le	presentaba.	
	
Cuéntenos	de	su	trayectoria,	formación	y	desarrollo	profesional.	
	
Kyatera		Informática	
	
Junto	a	su	actual	socio,	el	ingeniero	eléctrico	Mario	Meletti	Filho,	idearon	un	proyecto	
como	proveedores	de	servicios	de	Internet	inalámbrico	de	2.4	GHz	en	la	ciudad	de	
Campinas.	Así	fue	como	nació	Kyatera	Informática.	Digna	de	su	lema	"Llegando	a	
donde	nadie	llega.	Conquistando	donde	nadie	alcanza",	la	empresa	atiende	la	zona	
rural	de	las	ciudades	de	Campinas	y	Jaguariúna,	dos	regiones	abandonadas	por	el	
poder	público.	De	esta	forma,	Kyatera	se	destacó	por	llevar	Internet	a	la	población	
menos	favorecida.	De	clientes	a	amigos,	la	empresa	ha	contribuido	al	desarrollo	de	la	
comunidad,	poniendo	a	disposición	acceso	gratuito	a	Internet	de	forma	gratuita	para	
centros	de	salud,	escuelas	y	guarderías.	
Con	mucha	perseverancia,	Kyatera	creció	con	el	entusiasmo	de	un	sueño	realizado	y	
mucho	trabajo	y	participación	de	los	socios.	El	camino	es	y	ha	sido	difícil,	ya	que	la	
empresa	solamente	dispone	de	sus	propios	recursos	financieros,	sin	ninguna	otra	
perspectiva	de	financiación.	
	
¿Cómo	nació	su	interés	en	participar	en	LACNIC	y	cuál	es	su	historia	con	LACNIC?	
	
En	busca	de	igualdad,	Kyatera	se	asoció	a	ABRINT	(Asociación	Brasilera	de	Proveedores	
de	Internet),	factor	decisivo	para	el	éxito	de	la	empresa.	Aliada	a	otros	proveedores	
regionales,	Kyatera	pudo	contar	con	la	ayuda	de	sus	asociados,	además	de	
asesoramiento	sobre	cuestiones	técnicas,	jurídicas,	fiscales,	regulatorias	y	de	
gobernanza.	Fue	entonces	cuando	resolvimos	participar	del	Comité	Electoral	de	
LACNIC.	
Participaciones:	

• LACNIC	23	–	Lima	–	Perú.	
• LACNIC	24	–	Bogotá	–	Colombia.	
• LACNIC	25	–	La	Habana–	Cuba.	
• LACNIC	26	–	San	José	–	Costa	Rica.	
• LACNIC	27	–	Foz	de	Iguazú	–	Brasil.	

	
¿Cuál	es	su	visión	de	LACNIC,	su	misión	y	el	papel	de	LACNIC	como	factor	de	
desarrollo	y	crecimiento	de	la	región?	
	



	

	

Mi	visión	de	LACNIC:	es	una	organización	que	vela	por	las	políticas	de	Internet	
regional.	Sus	foros	permiten	amplios	debates	sobre	los	caminos	de	Internet	y	sin	ella,	
utilizar	Internet	como	herramienta	de	inclusión	social,	sería	imposible.	
	
¿Cuál	será	su	aporte	más	importante	a	LACNIC	como	integrante	del	órgano	en	caso	
de	ser	electo	y	qué	le	motiva	a	nominarse	para	dicho	cargo?	
	
Interactuar	con	el	Comité	Electoral,	auditar	los	perfiles	compatibles	con	los	cargos	en	
las	futuras	elecciones	y	colaborar	con	las	políticas	de	la	comisión	permitiendo	un	
mayor	equilibrio	y	transparencia	en	las	elecciones	de	LACNIC.	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	
	


